

## SANTA MARTA DE TORMES



Exposición sobre la escritora Rosa Montero en la biblioteca de Santa Marta de Tormes. :: WORD

## La biblioteca celebra su día con una exposición dedicada a Rosa Montero

La muestra recoge información sobre la vida y obra literaria de la escritora, y algunas de sus reflexiones sobre el oficio de la escritura y fragmentos de sus novelas

### REDACCIÓN / WORD

**SANTA MARTA DE TORMES.** Como otros municipios de la provincia salmantina, Santa Marta de Tormes celebrará el Día Mundial de la Biblioteca, que tiene lugar mañana, miércoles 24, en recuerdo de la destrucción de la biblioteca de Sarajevo, incendiada en 1992 durante el conflicto balcánico.

La biblioteca municipal de Santa Marta de Tormes celebrará este día con una exposición dedicada a la escritora Rosa Montero, Premio Nacional de las Letras.

La muestra, según informan fuentes municipales a través de una nota de prensa, recoge información sobre la vida y obra literaria de la autora, algunas de sus reflexiones sobre el oficio de la escritura y fragmentos seleccionados de las novelas presentes en la biblioteca.

En ella, además, se exponen los libros de la escritora que forman parte del fondo de la biblioteca que se ha ampliado con la adquisición de nuevas obras.

Asimismo, en la exposición que acoge la biblioteca de Santa Marta

de Tormes se muestran libros donados por la propia autora.

La biblioteca de Santa Marta recibió por sorpresa un voluminoso paquete enviado por Rosa Montero conteniendo doce de sus libros, todos ellos con su firma y dedicatoria; y una carta escrita de su puño y letra en la que agradece la exposición que se le dedica, de la que ha tenido conocimiento a través de una usuaria que resultó ser amiga personal de la escritora.

La exposición sobre Rosa Montero puede visitarse en el horario de apertura al público de la propia biblioteca, que es de lunes a viernes, por las mañanas, de 11:00 a 14:00 horas y, por las tardes, de 17:00 a 20:30 horas.

## La Diputación promueve visitas guiadas a Ledesma para 1.000 escolares

El plazo para participar en esta convocatoria permanecerá abierto hasta el próximo viernes, día 26

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Diputación de Salamanca tiene abierto hasta el próximo viernes 26 el plazo para participar en la convocatoria de visitas guiadas a la villa de Ledesma y al Balneario de Ledesma, y a la que pueden optar los centros escolares de Primaria de la provincia.

Esta convocatoria contempla la realización, entre el 5 de noviembre y el 12 de diciembre, de 20 visitas de escolares de 4º, 5º y 6º de Primaria de centros escolares de municipios menores de 20.000 habitantes, sostenidos con fondos públicos en la provincia, con un máximo de 50 personas por visita.

Desde la delegación de Educación y Deportes de la Diputación se pretende con esta iniciativa pro-

mover el conocimiento del patrimonio natural, histórico y cultural de la provincia entre los salmantinos.

En esta edición el destino es la villa de Ledesma y el Balneario, mientras que el pasado curso fue el parque Natural de Arribes del Duero, y en todos los casos, la Diputación se hace cargo de la totalidad de los gastos de dicha actividad, como es el transporte, visita guiada al Centro de Interpretación Histórica de Ledesma y al Balneario.

Para la selección de los centros se tendrá en cuenta, en primer lugar, que no fueran beneficiarios de la convocatoria de visitas guiadas del ejercicio 2017, y a continuación el resto de solicitudes hasta completar las 20 visitas programadas para cuyos gastos están contemplados 14.000 euros. Las solicitudes y la documentación a aportar por los centros se realizará, exclusivamente, a través de la sede electrónica (<https://sede.diputaciondesalamanca.gob.es/tramites/>) (Deportes y Educación).

## Presentación de la Asociación Patrimonio-Territorios mañana en Villarmayor

### REDACCIÓN / WORD

**VILLARMAYOR.** La Asociación Patrimonio-Territorios, cuyos fines son «la defensa, estudio, difusión y promoción de los patrimonios histórico, artístico, cultural, natural, etnográfico, inmaterial, poniendo énfasis en sus actividades artesanales e industriales como

vehículo del desarrollo rural», será presentada mañana, miércoles 24, a las 17:30 horas en las Escuelas Viejas de Villarmayor, en un acto que contará con la participación de diferentes miembros de la junta directiva de la asociación, así como del director del Instituto de las Identidades de la Diputación, Juan Francisco Blanco; y del jefe del Servicio Territorial de Cultura de la Junta, Adolfo Domínguez.

Las actividades que realizará esta asociación serán emitir informes, editar publicaciones, organizar congresos, jornadas, conferencias, mesas redondas, tertulias y cuantos actos contribuyan a la consecución de los fines de la asociación.

**CONVOCATORIA DE JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA "INDUSTIAS PIEDRAS NEGRAS, S.A."**  
Por acuerdo del Consejo de Administración celebrado el día 19 de septiembre de 2018, se convoca a los señores accionistas a la Junta General extraordinaria que se celebrará en el Club de Campo "La Galiana" (Club Social), sito en la Ctra. De Fuensaldaña, Km. 2,5 de Valladolid, en primera convocatoria a las 17.00 horas del miércoles 28 de Noviembre de 2018, y en segunda convocatoria a las 17.00 horas del jueves 29 de Noviembre de 2018, con el siguiente **ORDEN DEL DÍA**  
**PRIMERO.** Informe de situación y estado de tesorería.  
**SEGUNDO.** Ignominación aplicación del saneamiento financiero en una cuota de 76.00€ al año por cada paquete de 43 acciones en uso, repartido en 4 cuotas trimestrales de 19€ para el año 2019, 2020 y 2021.  
**TERCERO.** Autorización para la contratación de la auditoría de las cuentas de la sociedad con objeto de reducir el capital social por compensación de pérdidas de acuerdo con el artículo 327 la Ley de Sociedades de Capital.  
**CUARTO.** Acordar la creación de la página WEB corporativa de la Sociedad, de conformidad con los Estatutos Sociales y la Ley de Sociedades de Capital, delegando en el órgano de administración la elección de la dirección URL o sitio en la Web de la web corporativa, la cual constituirá dicho órgano de administración, una vez concertada, a todos los socios.  
**QUINTO.** Autorización al Consejo de Administración para autorizar de manos expocional El acceso de no socios a los instalaciones del Club en el marco de políticas de promoción para la captación de nuevos socios durante los ejercicios 2019 y 2020.  
**SEXTO.** Ratificación nomenclamiento consejeros: Laura Carrilero Ferrer, con DNI 0755291K  
**SEPTIMO.** Redacción, lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Junta, y designación en su caso de dos interelectores de la misma Valladolid, 28 de septiembre de 2018  
El Presidente del Consejo de Administración, D. Luis Moli de Alba Gallego  
**NOTA:** Por experiencia de años anteriores, el Consejo de Administración estima que la Junta General habrá de ser celebrada en segunda convocatoria, por falta de "Quorum" en la primera convocatoria. Lo que se pone en conocimiento de los señores accionistas, a los efectos oportunos.  
Para la confección de las listas de asistentes y representantes, la mesa se abrirá una hora antes de la hora fijada en la convocatoria.  
Con el fin de simplificar la acreditación y evitar esperas, se recomienda que aquellos señores accionistas que tengan varias delegaciones de voto, hagan entrega de las mismas en las oficinas del club, en el horario habitual, entre los días 19 de noviembre de 2018 y 21 de noviembre de 2018.  
Con el objeto de facilitar la resolución de los resgos y preguntas, pedimos adelantarnos por correo electrónico el contenido de las mismas para agilizar la respuesta (administracion@piedrasnegras.net)



Participantes en el Encuentro de Plazas Históricas, entre ellos, representantes de Béjar. :: WORD

## BÉJAR PARTICIPA EN LA JORNADA DE PLAZAS HISTÓRICAS

La concejala de Medio Ambiente de Béjar, Victoria Mateos, y el concejal del área, Alejandro Romero, asistieron durante el pasado fin de semana a la Jornada de Plazas Históricas de Bocairent, para impulsar la importancia de este tipo de plazas de toros anteriores al año 1800 y unir lazos entre las plazas históricas existentes y las que quieren adherirse a la Unión de Plazas Históricas. En estos momentos, la ciudad de Béjar ostenta la presidencia de esta asociación.